

Anfragen zum Plenum
anlässlich der Plenarwoche in der 50. KW 2014

Anfrage zum Plenum der Abgeordneten Katharina Schulze (GRÜ):

Ich frage die Bayerische Staatsregierung, nach welchen Kriterien (ökologische, wirtschaftliche, gesundheitliche) die Vergabe der Produktion der neuen Polizeiuniformen erfolgt und wie sichergestellt wird, dass die Produktion unter Einhaltung sozialer, medizinischer und ökologischer Standards erfolgt und dass die Produktion ohne ausbeuterische Kinderarbeit erfolgt?

Staatsminister Joachim Herrmann antwortet:

Die Vergabe der Produktion der neuen Polizeiuniform wird gemäß den geltenden rechtlichen Bestimmungen erfolgen. Aufträge werden im Wettbewerb und im Wege transparenter Vergabeverfahren an geeignete Unternehmen zu angemessenen Preisen vergeben. Der Auftraggeber fordert dabei von den potentiellen Auftragnehmern eine Erklärung hinsichtlich der Einhaltung ökologischer, gesundheitlicher und sozialer Standards. Der Auftraggeber nimmt regelmäßig eine Qualitätsüberprüfung der auszuliefernden Produkte vor, unter anderem durch Inaugenscheinnahme der Fertigungsbedingungen vor Ort.